
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

日頃は答志島架橋の推進にご理解とご協力をいただき、ありがと

うございます。この度、答志島架橋建設促進協議会より、答志島の

皆様に取り組みの内容をお知らせする会報誌「答志島架橋通信」を

発行させていただきましたので、ご覧ください。 

本年度の協議会の事業で、２月に和具地区の定期船待合所横に、

架橋ＰＲ看板を設置しました。平成２０年の答志地区と桃取地区に

続いて答志島３町すべてに設置が完了しました。 

離島架橋への取り組みは、有人離島を有する各県において実現し

ているところであり、島民を中心とする各種関係団体等の長年にわ

たる継続的な活動により整備されています。 

国、県の情勢は厳しい中ではありますが、答志島が一体となった継続的な取り組みを行い、

その実現を目指していく必要がありますので、今後も答志島の皆様のご理解とご協力をよろし

くお願いします。                          （裏面もあります） 

発行元：答志島架橋建設促進協議会 

会長 和具町内会長 中川弘 
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答答志志島島架架橋橋建建設設促促進進協協議議会会ののここれれままででのの主主なな取取りり組組みみののごご紹紹介介  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

総会の開催 

 総会では、協議会の事業報告や事業の計画につ

いて議論いただき、意見交換の時間を設けて、離

島架橋に関する活発な提案や情報交換を行って

います（写真は平成２２年度の総会） 

 

架橋ＰＲ看板の設置 

 表面でもお知らせしましたが、平成２０年度に

答志地区と桃取地区に設置し、本年度は和具地区

に設置し、架橋実現に向けたＰＲを行っていま

す。キャッチコピーを「みんなの願い早期実現答

志島架橋」に掲げ、答志島３町が気運を盛り上げ

るきっかけづくりを行っています（写真上が答志

地区、下が桃取地区） 

ホームページの開設 

 ホームページにて活動の記録や経緯を掲載

することにより、広く答志島架橋に関する情

報発信を行っています 

知事への署名提出や請願の実施 

答志島がひとつになって２，３８６人の署名を

知事に提出しました。他にも県議会や市議会にも

請願書を提出、県議会の傍聴などの活動を行って

います（写真上は知事への要望、下が県議会傍聴） 


